

P R E S S E M I T T E I L U N G

Haus Seebruck und Haus Ambienti+ gefragt:

Regnauer: Tag der Musterhäuser lockte 250 interessierte Gäste nach Seebruck

Seebruck – Gut 250 Besucher strömten am „Tag der Musterhäuser“ an den Stammsitz von Regnauer Hausbau in Seon/Seebruck. Das Familienunternehmen präsentierte den Gästen nicht nur die Musterhäuser am Firmensitz, sondern lud parallel zur Werksbesichtigung, zu interessanten Vorträgen und spannenden Gesprächen ein.

Wohngesunde Vitalhäuser, die das Wohlbefinden ihrer Bewohner gezielt und nachhaltig steigern: Die Philosophie, nach der das Seebrucker Familienunternehmen Regnauer Häuser in ökologischer Holzbauweise realisiert, deckt sich mit dem Wunschtraum vieler Bauherren. Am Tag der Musterhäuser nahmen daher viele Interessenten die Gelegenheit wahr, Haus Seebruck und Haus Ambienti+ im Bauherrenzentrum von Regnauer zu besichtigen.

Der Traditionsbetrieb öffnete auch seine Werktoore, sodass die Besucher die computergesteuerte und handwerklich erstklassige Fertigungstechnik des Unternehmens kennenlernen konnten. Zahlreiche Fachleute führten parallel in Vorträgen und Führungen in die Hintergründe des Hausbaus ein und standen bei Fragen Rede und Antwort.

Von der Planung eines Hauses über individuelle Gestaltungsmöglichkeiten bis hin zu den einzelnen Arbeitsschritten in der Fertigung zeigten die Seebrucker so ihren Gästen alles Wissenswerte rund um das individuelle

Regnauer Vitalhaus. Der Nachwuchs genoss derweil ein attraktives Kinderprogramm, sodass der Tag der Musterhäuser 2017 bei Regnauer großen und kleinen Besuchern gleichermaßen in Erinnerung bleiben wird.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde, baut Häuser von A bis Z, aus einer Hand.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11
83358 Seebruck, Tel. +49 8667 72-222
E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Rylltext, Frau Christine Ryll,
Waldmüllerstr. 3, 81479 München,
Tel.: +49 89 74299282, E-Mail: ryll@rylltext.de

Fotocredit: Regnauer Hausbau
Belegexemplar erbeten. April 2017